

## En questions

### Bruno Bidone: "On a pu faire venir les meilleures joueuses pros au monde"



Bruno Bidone est l'organisateur du Bowling Pro-Motion Tour, dont la première étape se déroule mercredi 21 septembre de 9 h à 13 h à Saint-Lô au bowling du Macao.

#### Présentez-nous votre épreuve...

"Le Bowling Pro-Motion Tour est une véritable compétition professionnelle qui fête cette année sa 13<sup>e</sup> édition. Depuis plusieurs

années, on travaille avec de plus en plus d'athlètes professionnels venus de pays différents. Cette année, on a pu se mettre d'accord pour faire venir les meilleures joueuses pros au monde, comme Danielle McEwan, Clara Guerrero, Maria Jose Rodriguez et Lindsay Boomershine, qui vont côtoyer des joueurs amateurs. Aujourd'hui, le tournoi se déroule en cinq étapes dans cinq villes différentes, ce qui est unique au monde; de plus en plus de chaînes américaines veulent nous diffuser et, en France, Sport en France retransmet la compétition."

#### Pourquoi à Saint-Lô?

"Nous venons à Saint-Lô depuis trois ans, d'abord dans le grand bowling du bord de Vire et désormais au Macao. Dans notre équipe d'organisation, il y a le responsable de l'école de bowling de Saint-Lô, Philippe Sionville, ce qui nous a rapprochés de la ville."

#### Attendez-vous du public?

"Oui, on en souhaite. L'entrée est gratuite. La première journée de compétition fédère tous les joueurs. L'ambiance est là, on ne parle pas encore de primes de match, il y a moins de pression! On veut aussi inviter les scolaires, pour recréer une dynamique autour du bowling chez les jeunes, leur faire découvrir qu'il y a du haut niveau dans cette discipline. Dans l'idéal, j'espère avoir une séance d'échange avec des jeunes le mercredi après-midi à Saint-Lô."

## Bowling

## Le Bowling Pro-Motion Tour de retour à Saint-Lô

Les stars du bowling international sont à Saint-Lô le mercredi 21 septembre. Le bowling du Macao va en effet accueillir de 9 h à 13 h la première étape du Bowling Pro-Motion Tour, *“une vraie compétition professionnelle internationale”*, se réjouit son organisateur, Bruno Bidone. Pour sa 13<sup>e</sup> édition, 28 athlètes, dont des professionnels, sont attendus, venus de nombreux pays comme l’Allemagne, l’Angleterre, la Colombie, la Norvège, les Etats-Unis et même le Salvador. La meilleure féminine

au monde des dernières années, Danielle McEwan, va être présente. La France va aussi avoir sa sélection pour cet événement en cinq étapes dans cinq villes différentes – un format qui rend la compétition *“unique au monde, assure l’organisateur, dans une ambiance très familiale à Saint-Lô”*. Bruno Bidone espère pouvoir accueillir des scolaires l’après-midi pour un temps d’échange avec les joueurs. L’entrée est gratuite. La compétition est diffusée sur la chaîne de télévision Sport en France.



Le Bowling Pro-Motion Tour vient à Saint-Lô depuis 3 ans; ici, en 2020, le bowling de la promenade des Ports, aujourd’hui fermé, avait accueilli la Polonaise numéro 3 mondiale Daria Pajak.